

ESCUDO DIOCESANO

Es un blasón eclesiástico que representa su identidad, con elementos simbólicos como el pentagrama musical, franjas verdes y sepías que aluden a la agricultura, y el lema "Paz y trabajo", mostrando una heráldica eclesiástica tradicional.

La cruz con punta de báculo detrás del festón representa la identidad cristiana y el gobierno pastoral.

El color dorado de la cruz nos une a Cristo Rey de la historia. El dorado simboliza "Dios es eterno".

La flor del algodón y las espigas de arroz hacen referencia a su producción agrícola. El blanco de la flor significa "Dios es santo".

La flor del algodón con cinco hojas, evocan la riqueza su riqueza musical.

La corona que circunda la flor de algodón es la aspiración a la gloria eterna.

En la parte superior, el color rojo resalta la vida. En la parte inferior el color azul, resalta la riqueza hídrica de la región.